

## Schülerinnen und Schüler der Jugendmusikschule (JMS) Unterer Kraichgau e.V. Bretten beeindruckten beim Landeswettbewerb „Jugend musiziert 2017“

Nachdem am ersten Februarwochenende der diesjährige Regionalwettbewerb „Jugend musiziert“ für die Jugendmusikschule Unterer Kraichgau e.V. Bretten und ihre Schülerinnen und Schüler durchaus sehr erfolgreich verlaufen war, haben sich in der vergangenen Woche nun diejenigen auf den Weg nach Heidenheim und Waldstetten machen dürfen, die neben ihrer ausgezeichneten Ehrung beim Regionalwettbewerb noch eine Weiterleitung zum Landeswettbewerb Baden-Württemberg erhalten hatten.

Einmal mehr darf die JMS Bretten stolz auf ihre Zöglinge sein. Von den immerhin 7 Teilnehmerinnen und Teilnehmern am Landeswettbewerb beeindruckte der Brettener **Jonathan Bielmeier** am Drum-Set die vornehmlich aus Hochschulprofessoren und erfahrenen Musikpädagogen bestehende fachkundige Jury derart, dass er eine erneute Weiterleitung erhielt und im Juni zusammen mit seinem Lehrer Ulrich Dürr, stellvertretender Schulleiter der JMS, zum Bundeswettbewerb nach Paderborn fahren darf.

In der Wertung „Neue Musik“ errang Schlagzeuger **Lorenz Peschel** aus Bretten, ebenfalls Klasse Ulrich Dürr, zusammen mit seiner Duopartnerin **Sonja Vogel**, Blockflötistin aus Bruchsal, einen 2. Preis.

Auch die Blechbläser der JMS wussten beim Landeswettbewerb als Euphoniumquartett zu überzeugen. Die von der Fachlehrkraft für tiefes Blech an der JMS Bretten Susanne Bader betreuten Euphonisten **Jakob Abel**, **Bastian Brauch**, **Paul Hauk** (Bretten) und Moritz Maier (Eppingen) wurden ebenfalls mit einem hochverdienten 2. Preis geehrt.

Für die erfolgreichen Schülerinnen und Schüler und ihre verdientermaßen stolzen Lehrkräfte wurde damit ein langer Vorbereitungsweg mit vielen Übungsstunden belohnt und gekrönt. Die JMS ist stolz auf ihre erfolgreichen Jungstars und ihre Lehrkräfte und gratuliert von Herzen. Daumendrücken heißt es in der 1. Juniwoche beim Bundeswettbewerb in Paderborn.



*Nicht nur die Sonne strahlte. Das erfolgreich geehrte Euphoniumquartett der JMS Bretten beim Landeswettbewerb „Jugend musiziert 2017“ in Heidenheim.*